

Prisons

Retour au calme à Merksplas, mais ça grogne à Mons

LES AGENTS de la prison de Mons ont décidé de partir en grève pour 24 heures. Ils dénoncent les propos tenus sur la profession dans les médias ainsi que l'attitude d'Alexandre Varga, jugé depuis lundi devant la cour d'assises du Hainaut (voir ci-contre). Ils ont demandé au Service public fédéral Justice de déposer plainte pour diffamation contre un ex-détenu qui, dans une interview à la RTBF, les a critiqués. De leur côté, les gardiens de la prison d'Ittre ont décidé de poursuivre la grève entamée jeudi. Une rencontre a eu lieu lundi entre les syndicats et le cabinet de la ministre de la Justice.

En revanche, les gardiens de la prison de Merksplas reprendront le travail mardi, mais probablement en régime dominical.

(Belga)